

春の野鳥観察会

毎年恒例の春の野鳥観察会。今年も、NPO 法人自然環境アカデミーの野村さんやアカデミーの方々と一緒に、多摩川での観察会を行いました。各学年ともに、それぞれのめあての鳥を見付けると、「あ！いたいた！」「見て！」と友達に言葉を掛けながら、じっくりと観察しました。初めての観察会となった1年生は、6年生のお兄さんお姉さんに鳥の見比べ方を教えてもらい、興味をもって楽しみながら活動することができました。



～1・2年生の様子～

働く消防写生会(5月2日)

福生消防署の方々に御来校いただきました。はしご車やポンプ車などの消防自動車を目の前にし、とてもわくわくした表情の子どもたちでした。各々が気になる車の前に座り、細かな部分もよく見て描きました。「赤のクレヨンがこんなに減ったよ!」と話す子どもたちもいました。充実した時間を過ごすことができました。



～3・4年生の様子～

運動会(5月15日)

前日の雨もすっかり上がり、子どもたちは明るい表情で登校しました。今年度の運動会は、新型コロナウイルス感染症対策として、低・中・高学年部の3部制で行いました。どの学年も全力で走り、また練習の成果を発揮しようと体を大きく使って伸び伸びと表現しました。



～5・6年生の様子～

プール清掃・調理実習

5年生は、学校のプール清掃を行いました。皆が気持ちよく水泳学習をスタートできるように、ブラシを使って汚れをきれいに落としました。ピッカピカになりました!

6年生は、家庭科の学習で調理実習をしました。今回は、友達と力を合わせてジャーマンポテトと野菜炒めに挑戦です。とってもおいしかったそうです。

